



INSTITUTO ECUATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL

CENTRO DE CLINICO QUIRURGICO AMBULATORIO HOSPITAL DEL DIA SANGOLQUI

INFORME: MES DE OCTUBRE “DÍA MUNDIAL DEL CÁNCER DE MAMA”

FECHA DE ELABORACIÓN: Martes 23 de octubre del 2018.

LUGAR: Centro Clínico Quirúrgico Ambulatorio Hospital del Día IESS – Sangolquí.

Para conmemorar que tras el cáncer de mama sí hay vida y ayudar a que otras muchas mujeres no tenga que pasar por tan dura experiencia, mujeres afectadas que han pasado la enfermedad celebran el Día internacional del Cáncer de Mama, lo que hace de esta enfermedad un problema sanitario de primer orden, ante lo cual es prioritario “no bajar la guardia”.

En torno a esta campaña de concienciación y reflexión, durante el mes de octubre se ofreció a nuestros afiliados, información sobre la enfermedad a través de charlas y diferentes actos públicos en las principales estaciones de espera de los pacientes que acuden diariamente a la Unidad Médica.

El cáncer de mama es el tumor maligno más frecuente entre las mujeres de todo el mundo, siendo la segunda causa de muerte por cáncer en mujeres en el Ecuador, ya que aproximadamente 30 de cada 100,000 mujeres son diagnosticadas de esta enfermedad cada año y casi la mitad de ellas en etapas avanzadas de la enfermedad (EIII y IV), debido a que más del 80% de casos se detectan una vez que han presentado sintomatología (EII en adelante), lo cual disminuye las posibilidades de curación y supervivencia de las mujeres afectadas, por ende la concientización mediante campañas y brindando información correcta, podremos beneficiar a las mujeres en general, más no tomarlo tan solo como una propaganda cada mes de octubre.

Con motivo de la celebración del Día Mundial del Cáncer de Mama, se quiere concienciar a la población de la importancia de la prevención “ya que existen evidencias sobre la eficacia de los programas de detección de cáncer de mama mediante mamografía periódica en mujeres mayores de 50 años”.

El aumento de incidencia de la enfermedad en los últimos 20 años está relacionado con la modificación de algunos factores de riesgo “en donde el tratamiento hormonal sustitutivo en la menopausia puede tener un papel fundamental más importante de lo previsto, la dieta y hábitos tóxicos que pueden contribuir a su aparición”.

Por estos antecedentes todos los médicos, y en sí todo el personal de salud que contenga buena y real información del tema, deberían darlo a conocer con sus pacientes para que esto no se haga un mito sino una realidad, tanto el reconocer los factores de riesgo así



INSTITUTO ECUATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL

CENTRO DE CLINICO QUIRURGICO AMBULATORIO HOSPITAL DEL DIA SANGOLQUI

como evitarlos y poner en práctica diariamente para fomentar la salud a largo plazo de nosotras las mujeres.

Adjunto fotografías de nuestras charlas realizadas:





INSTITUTO ECUATORIANO DE SEGURIDAD SOCIAL
CENTRO DE CLINICO QUIRURGICO AMBULATORIO HOSPITAL DEL DIA
SANGOLQUI

